

Le train et le Florival

S'Lindelblätt organise ce week-end une exposition à la salle du cloître à Lautenbach ; M. Wagner, président de l'association, a invité Jean Taquard, Charles Giersch et l'association Florirail. Collectionneur philatéliste de Linthal, Jean Taquard présentera des documents qui ont trait à l'histoire de la ligne Bollwiller-Lautenbach, du premier tronçon ouvert jusqu'à Guebwiller en 1870 à Lautenbach en 1884. Il présentera également des timbres sur le thème du train, puisés dans sa riche collection. M. Kistler présentera de son côté une maquette de la gare de Lautenbach de grande dimension. Charles Giersch exposera quant à lui des maquettes d'églises et de villages traversés par les chemins de fer. Le président de l'association Florirail, Stéphane Hissler, sera présent ce vendredi et demain samedi. D'autres membres de l'association seront là dimanche. Ils présenteront au public des documents et photographies sur la ligne Bollwiller-Guebwiller ainsi que le prospectus qui vient d'être édité pour permettre à l'association de se faire connaître dans la vallée et au-delà. « Parmi nos quelque 250 membres, certains sont de la vallée et aimeraient que la ligne soit rouverte pour aller à l'extérieur. D'autres, environ un tiers, sont des membres qui habitent d'autres secteurs et qui aimeraient profiter de cette liaison pour venir ici », justifie le président.

Le vernissage aura lieu ce vendredi 10 novembre à 18h30 à la salle du cloître de Lautenbach.

Pour de plus amples renseignements, contacter l'association S'Lindelblätt au 06.76.30.25.00.

© [Dernières Nouvelles d'Alsace](#) — 10.11.2006